

油山だより

—片江中学校 学校通信 No.3—

平成23年5月25日

福岡市立片江中学校
校長 竹下 章

「全身全霊」

第27回体育大会のスローガンは、「全身全霊」～We are Legend～ に決まりました。「全身全霊」とは国語の辞書によると「身も心も全部」という意味です。全力を尽くして何かをがんばっているときに使うようです。英語の「Legend」とは「伝説」という意味です。

「赤」「青」「黄」の各ブロック長、副ブロック長をはじめとして、ブロックリーダーはかなり前から体育大会を成功させるためにがんばってきました。4月の任命式でリーダーの役割を話しました。ブロックのリーダーたちは、それぞれのブロックをまとめ、優勝に向かってがんばっています。ブロックのみんなでリーダーを支えていきましょう。

体育大会ではみんなが「燃えて」全力でがんばりましょう。残された時間はわずかです。リーダーを中心に、みんなで一つにまとまってほしいものです。3年生にとっては最後の体育大会です。今年の片江中の体育大会がすばらしい「伝説」になることを期待します。



1年後の自分

始業式で、3年生のみなさんに「1年後の自分をイメージしてごらん」と話しました。あれから2ヶ月近くが経ちました。1年後のあなたは何をしていますか？ 6月はいろいろ進路に関わる行事があります。学力診断テスト、進路説明会、高校1日体験学習です。直接は関係ないけれど、PTAの高校見学もあります。

毎日授業の様子を見て回っていますが、教科によってはよく授業中発表しており、真剣に授業を受けています。しかし、蒸し暑い季節になり、少しだらけている時間もあるようです。

「1年後の自分」と言いましたが、私立入試は1月終わりから2月はじめ実施されます。よく考えてみると、あと8ヶ月後には入試なのです。6ヶ月後の12月には、進路決定のための三者面談があります。

片江中は部活動が盛んで、間近に迫った中総体や中文連の大会に向けて一生懸命ががんばっています。何事も練習してこそ上達します。勉強も同じことです。いくらわかっているつもりでも、練習しなければ定着しません。部活動の練習と同じで、毎日しないと後退します。

ソフトバンクホークスの小久保選手が、通算400号ホームランを打った後の話が新聞に載っていました。王会長が監督時代に言われた言葉「報われない努力はない。報われないのはまだ努力が足りないのだ。」という内容だったと記憶しています。ホームランの通算記録で世界記録を持ち、国民栄誉賞を受賞した「世界の王」も現役時代は努力の人でした。人間性もすばらしく、監督としてもホークスを強くし、WBCの優勝監督としてもみなさんが知っている通りです。小久保選手は人間性もすばらしく、怪我をおしての出場でチームを引っ張り、400号ホームランを打ちました。あれだけの才能がある人でも、血のにじむような努力をしているのだと改めて知りました。

1年後の自分をイメージし、今やるべきことが何かを考えましょう。

保護者の皆様へお願い

毎年体育大会当日、学校付近に違法駐車があり、近隣の方にご迷惑をおかけしているようです。お車での来校や学校付近の違法駐車をしないようにご協力をお願いします。

今後のおもな行事予定

| | | | |
|----------|--------------|----------|-------------|
| 6月4日(土) | 体育大会準備(簡易給食) | 6月21日(火) | 3年生進路説明会 |
| 6月5日(日) | 第27回体育大会(弁当) | 6月23日(木) | 定期考査(給食なし) |
| 6月6日(月) | 振替休日 | 6月24日(金) | 定期考査2日目 |
| 6月9日(木) | 体育大会予備日(弁当) | | PTA高校訪問 |
| 6月10日(金) | 振替休日 | 6月28日(火) | 3年生高校1日体験学習 |
| 6月15日(水) | 3年生学力診断テスト | 7月1日(金) | 夜間地域懇談会 |
| 6月16日(木) | 生徒総会 | 7月7日(木) | 2年生博物館学習 |
| 6月20日(月) | 小中連携公開授業 | 7月8日(金) | 授業参観・学級懇談会 |